

## INTERNER NEWSLETTER 2016

2016-1

### UMZUG ST. JOHANNES

Der Standort St. Johannes in der Kaiser-Wilhelm-Straße wird neu gebaut.

Vorrübergehend zieht St. Johannes mit den Bewohnern, der Tagesstätte, der Hauswirtschaft und der Küche in das alte St. Franziskus in der Bexbacher Straße um. Die Küche von St. Johannes wurde letztmalig am 07.02.2016 betrieben, ab 08.02.2016 begann dann der Ab- und Umbau.



Küchenumbau von St. Johannes

Ab 22.02.2016 ziehen die Bewohner in zwei Etappen um. Derzeit wird die Versorgung des Mittagessens durch die Josefspflege übernommen. Ab 01.03.2016 soll der volle Betrieb über die Küche in St. Johannes Bexbacher Straße laufen.



Die Küche von St. Johannes aufgebaut in St. Franziskus